



MUBIKIN

PRESSE-INFORMATION

26. November 2015

Erneute Spende der wbg 2000 Stiftung an MUBIKIN: 25.000 Euro für den Ankauf von Instrumenten – Zahl der MUBIKIN-Kinder auf 2.500 gestiegen

Die wbg 2000 Stiftung hat sich zum zweiten Mal in drei Jahren für das Programm MUBIKIN (Musikalische Bildung für Kinder und Jugendliche in Nürnberg) engagiert. Frank Thyroff, Vorsitzender des Vorstands der Stiftung, übergab im Rahmen einer Feierstunde für die diesjährigen Spendenempfänger einen Scheck in Höhe von 25.000 Euro an Helmut Gierse, den Vorsitzenden der MUBIKIN-Trägerversammlung. Die Spende dient der Anschaffung von Musikinstrumenten. Die Zahl der an MUBIKIN teilnehmenden Kinder in Tagesstätten und Grundschulen ist im aktuellen Schuljahr um weitere 300 auf nun rund 2.500 gestiegen und soll mittelfristig weiter wachsen.

„Es gibt viel mehr als die Schulbildung in den sogenannten MINT-Fächern, und das müssen wir unseren Kindern angeeignet lassen“, sagte Frank Thyroff. „MUBIKIN ist dafür beispielhaft. Deshalb haben wir das Programm in der Anfangsphase unterstützt und uns jetzt ein weiteres Mal für eine Zuwendung entschieden.“ Neben MUBIKIN erhielten zwölf weitere Projekte Spenden.

Helmut Gierse, Vorsitzender der MUBIKIN-Trägerversammlung und Vorstand der Stiftung Persönlichkeit, sagte: „Wir fühlen uns geehrt und sehen es als besonderes Zeichen der Anerkennung, dass die wbg 2000 Stiftung uns erneut mit einem substanziellen Betrag unterstützt. Mit MUBIKIN helfen wir Kindern, sich zu starken vielfältigen Persönlichkeiten zu entwickeln. Unser Ziel ist, möglichst alle Kinder in Nürnberg zu erreichen, und deshalb hoffen wir, dass die wbg 2000 Stiftung Vorbild für viele weitere Unterstützer wird.“

Fotos: Helmut Gierse (links) und Frank Thyroff bei der Scheckübergabe, Gruppenfoto.

Fotos: Mark Derbacher

MUBIKIN macht sich eine durchgehende musikalische Förderung zur Aufgabe, vom vorletzten Kindergartenjahr bis zum Ende der Grundschulzeit. Wesentliche Elemente sind neben der Ausstattung der Einrichtungen mit Musikinstrumenten die spezifische Weiterbildung der pädagogischen Fachkräfte bzw. Lehrkräfte und der Unterricht durch Musikpädagoginnen und -



MUBIKIN

pädagogen von der Musikschule Nürnberg, der im Tandem mit den Fachkräften bzw. Lehrkräften abgehalten wird. In den Schulen und Kindergärten ergänzt MUBIKIN das bisherige Angebot und den regulären Musikunterricht. MUBIKIN startete mit dem Nürnberger Stadtratsbeschluss vom 8. Juni 2011. Im ersten Schuljahr 2011/2012 nahmen 480 Kinder in zwei Schulsprengeln teil, im zweiten Jahr 1200 Kinder in fünf Schulsprengeln. Im laufenden Schuljahr 2015/16 sind es bereits 2500 Kinder in acht Schulsprengeln. Im Programm MUBIKIN arbeiten die Stadt Nürnberg samt der Musikschule Nürnberg, die Stiftung Persönlichkeit, die Bouhon Stiftung, die Friedrich-Alexander-Universität und die Hochschule für Musik als gleichberechtigte Partner zusammen. Die Umsetzung in den Schulen erfolgt in Zusammenarbeit mit dem Staatlichen Schulamt in der Stadt Nürnberg.

Kontakt:

Regiestelle MUBIKIN
 Stadt Nürnberg, Amt für Kultur und Freizeit
 Anna Drake
 0911/231-10567
anna.drake@stadt.nuernberg.de

Medienkontakt
 Stiftung Persönlichkeit
 Dr. Mark Derbacher
 0174 160 2859
mark@derbacher-communications.de